

Baustellen und Staus für besseres Wasser

Stadt und Stadtwerke erneuern Kanäle und Trinkwasserversorgung ab Ende Juli

Friedrichsthal. Von Ende Juli an erneuert der Entsorgungszweckverband Friedrichsthal im Bereich Franzstraße/Am Franzschacht die städtische Kanalisation. Das meldete jetzt die Stadtverwaltung. Die Arbeiten sollen bis Ende Oktober dauern.

In einem Teil (in der Grafik blau eingerahmt) wird der Kanal in offener Bauweise erneuert. Die Verkehrsflächen sind während dieser Zeit teilweise gesperrt, Pkw können den gesamten Baubereich „nur bedingt“ befahren. Umleitungen würden rechtzeitig eingerichtet.

Im anderen Teil (braun markiert) ist eine Sanierung des Kanals im sogenannten Inliner-Verfahren vorgesehen. Hierbei wird eine neue Entwässerungsleitung in das vorhandene Kanalrohr ein-

gezogen und eingebaut. Mit diesem Verfahren werde den Bedingungen in „dieser engen Straße Rechnung getragen, um die Unannehmlichkeiten für die Bewohner soweit wie möglich zu begrenzen“, so die Stadt.

Parallel zu den Kanalarbeiten wird von den Stadtwerken Friedrichsthal das Wasserversorgungsnetz inklusive der Hausanschlüsse in der Franzstraße erneuert. Für die Umsetzung beider Teilbereiche streben die Verantwortlichen eine „bestmögliche Verkehrsführung“ an. Durch die teilweise sehr engen Verhältnisse im öffentlichen Bereich seien jedoch, bedingt durch notwendige Vollsperrungen, Beeinträchtigungen für die Bewohner nicht gänzlich zu vermeiden, schreibt die Verwaltung weiter. Den An-

liegern Am Franzschacht werde die Möglichkeit gegeben, auf eigene Verantwortung ihre Fahrzeuge aus der Sackgasse heraus- bzw. hineinzufahren. Hierfür

würden geeignete bauliche Maßnahmen getroffen. *red*

• Information dazu unter Telefon (0 68 97) 8 10 00.

Kanalarbeiten in Friedrichsthal

